



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

6 novembre 2014

Visite de l'ambassadeur d'Italie en Suisse

(IVS).- Le Valais a reçu officiellement mardi à Sion S. E. Cosimo Risi, ambassadeur d'Italie en Suisse. L'Exécutif cantonal était représenté par son président Jean-Michel Cina, son vice-président Jacques Melly et le chancelier d'Etat Philipp Spörri.

Dans son allocution de bienvenue, le président s'est déclaré ravi de recevoir l'ambassadeur dans le cadre unique du Château Mercier qui offre une vue imprenable sur la vallée du Rhône. Cette terre valaisanne dominée par la nature que les hommes ont su dominer en produisant de merveilleux nectars tout en implantant un solide tissu industriel et de nombreuses start-up qui profitent de la proximité d'une école d'ingénierie. Tout ce labeur des 150 dernières années n'aurait toutefois pas été possible sans la présence et l'expérience de nombreux travailleurs italiens venus s'établir en Valais. Jean-Michel Cina se réjouit également de la présence valaisanne à la prochaine Expo 2015 de Milan pour démontrer un Valais authentique, dynamique et ouvert.

L'ambassadeur Risi pour sa part a tenu à remercier le Canton du Valais pour son accueil chaleureux. Il a relevé également l'excellente intégration de ses compatriotes en Valais. Il se sent particulièrement bien en Valais et apprécie la qualité des produits du terroir valaisan.

La délégation du gouvernement était accompagnée par Grégoire Dussex, président du Grand Conseil, Jean-Pierre Derivaz, président du Tribunal cantonal, François Genoud, président de la ville de Sierre et Maria-Pia Tschopp-Bessero, préfète du district de Sierre

Note aux rédactions

Photos disponibles sur www.vs.ch

